www.iusevillaciudad.org Febrero 2015. Número 2.620 comunicacion@iusevillaciudad.org

## LA IZQUIERDA DE SEVILLA PRESENTE EN "EL TARAJAL"



El viernes de la semana pasada se cumplía un año de los asesinatos de 15 inmigrantes que trataban de acceder a la ciudad de Ceuta por la playa de "El Tarajal". Con motivo del primer aniversario y demostrando que no se olvida la tragedia provocada por el lanzamiento de pelotas de goma contra personas indefensas que nadaban hacia tierra, numerosos colectivos convocaron una manifestación y concentración en Ceuta. En homenaje a los fallecidos, como repulsa por la injusticia y como condena de un sistema que considera que hay personas ilegales.

Entre esos colectivos estuvo Izquierda Unida de Sevilla ciudad. Varios miembros de la dirección local marcharon en Ceuta hacia la playa de El Tarajal. Entre otros, estuvieron presentes el Secretario de Organización, **Ismael Sánchez**, la responsable de Políticas Migratorias, **María Teresa Maqueda** y el Secretario de Comunicación **Daniel González**.

Dejamos constancia en este emocionante enlace <a href="http://bit.ly/1zm16E2">http://bit.ly/1zm16E2</a> de aquello que llamaron "tragedia" y lo revistieron como algo inevitable. Oprobio e ignominia. #**TarajalNoOlvidamos**.





@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org